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研修部長 西村 真紅 グリーンハイツ 

環境整備部長 竹村 亮 グリーンハイツ 

安全厚生部長 八木澤 利枝 以布利 

女性役員 福永 由美 大岐 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ＰＴＡ総会 幡陽小ＰＴＡ役員決定   

交通安全教室 

  17 日（水）2 校時の授業終了後、5・6 年

生 14 名が、しおさいを訪問しました。4 月の

誕生会をしており、4月の誕生者 7名にメダル

を代表者がかけてあげました。そして、詩の暗

唱、リコーダー演奏（ルパン 3世のテーマ曲）、

斉唱（翼をください）を発表しました。会場か

ら、「上手やねえ。」という声が聞こえてきま

した。さすが 5・6 年生、あまり練習する時間

もなかったはずなのに、素晴らしい発表ができ

ました。おじいちゃん、おばあちゃん、そして

職員の方たちもとても訪問を喜んでくれてい

ました。感性を育てるすばらしい幡陽小学校の

取り組みの一つだと思いました。 

幡多の太陽 

しおさい訪問（5・6年） 

 21日のＰＴＡ総会におい
て、平成 31年度のＰＴＡ役
員が左のように決定しまし

た。副部長も入れると、幡
陽小ＰＴＡ全家庭 17 家庭
のうち、13家庭が役員にな
っています。一人ひとりが
「自分がやらなければ…」
という気持ちでやっていか
ないと、ＰＴＡ活動が円滑
に進まないという状況で
す。ＰＴＡ会員全員で協力

し合いながら取り組んでい
きましょう。よろしくお願
いします。 

 3時間目に、しおさいほうもんに行きました。発表する内容は、詩と、ルパン 3世

のテーマ曲と「翼をください」を発表しました。 

 最初に、メダルわたしをしました。おばあちゃんは、 

「ありがとう。」 

と言って、喜んでくれてとてもうれしかったです。詩、リコーダー、歌の発表も、よ

ろこんでくれていて、よかったです。      （6年 夢叶さん） 

 

 しおさいほう問に行きました。ついたとき、すごくどきどきしました。 

 まず初めに、詩を読みました。少し、初め、出だしがおくれたけど、しっかりまち

がわずに読めました。おじいちゃん、おばあちゃんが、 

「上手！」 

と言ってくれてとてもうれしかったです。 

 次に、リコーダーで、ルパン 3世のテーマ曲をふきました。練習の時、少し速いと

ころが全ぜんおいつけなかったけど、しっかりふけたのでうれしかったです。 

 最後に、翼をくださいという歌を歌いました。歌に合わせて、手びょうしをしてく

れている人もいました。少し、出だしがおくれたけど、しっかり歌えてよかったです。 

 おじいちゃん、おばあちゃんによろこんでもらえてうれしいなと思いました。いい

発表になったと思います。          （6年 綾花さん）  

 １９日（金）に、清水警察庁舎交通課の警察官の方や交通指導員さん、以布利駐在

さんたちに本校に来ていただき、交通安全教室をしていただきました。この教室の前

に、森自転車屋さんに来ていただき、子ども達の自転車の点検をしていただきました。

ベルやライトがついていない自転車などもありました。 

黄色の札にチェックが入っていますので、それを見て、 

整備していただけたらと思います。整備を終えたら、 

黄色の札に記入してもらって、学校に札を提出してくだ 

さい。子どもの命にかかわることです。整備をよろしく 

お願いします。 

 ヘルメットの着用や防犯登録が義務付けられています。 

ヘルメットは全員持っていましたが、防犯登録がなされ 

ていない自転車が９台ありました。自転車屋さんで登録 

ができますので登録をお願いいたします。高知県外の登 

録をされているのがあったそうです。県内の登録でない 

とだめなのだそうです。登録のし直しが必要ということ 

でした。事故にあわないよう、気を付けましょう。  



 

 


